

ANUNCIO DE LA COMISIÓN NACIONAL DE RIEGO

Concurso de obras medianas para fortalecer gestión de organizaciones de usuarios de agua

Las bases a este nuevo llamado, que tiene fondos disponibles por un total de \$9.330 millones, se encuentran disponibles en www.cnr.gov.cl, misma página en donde deberán realizarse las postulaciones entre el 09 de julio de 2025 y el 05 de agosto de 2025.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Dar un apoyo concreto a los regantes y sus organizaciones, y de esta forma, contribuir a una mejor gestión del riego, la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura invitó a las Organizaciones de Usuarios de Aguas (OUAs) a presentar sus iniciativas al "Concurso Nacional de Obras Medianas", llamado N°53-2024 con fondos disponibles por \$9.330 millones.

En relación con esta convocatoria, el Coordinador Regional de Coquimbo de la CNR, Álvaro Espinoza, destacó



CEDIDA

Cabe mencionar que las bases se encuentran disponibles en la página de la CNR y las postulaciones deberán realizarse entre el 09 de julio de 2025 y el 05 de agosto de 2025.

que "en esta zona se viven las consecuencias de la escasez hídrica y el cambio climático, por lo que estamos enfocados en poner a disposición de los regantes y sus organizaciones nuestras herramientas para que puedan hacer un uso más eficiente del recurso hídrico y mitigar los efectos de la crisis climática".

"Tal como lo ha instruido el Presidente

Gabriel Boric, y también el Ministerio de Agricultura, este llamado viene a materializar nuestro compromiso con las y los agricultores. Hay del orden de \$2.300 millones para las Organizaciones de Usuarios de Aguas de Coquimbo, las que requieren de este tipo de proyectos para continuar produciendo", añadió Álvaro Espinoza. Junto con invitar a los regantes a

participar, el Coordinador Zonal de las regiones de Atacama y Antofagasta, Jaime Gutiérrez, recalcó la importancia de este llamado. "Quiero invitar a todas nuestras Organizaciones de Usuarios de Aguas para que postulen sus proyectos de obras civiles de conducción sin telemetría y proyectos de gestión de recursos hídricos, tal como nos ha mandado nuestro Gobierno, nuestro Ministerio de Agricultura y la Dirección Ejecutiva de la Comisión Nacional de Riego. Necesitamos aumentar la inversión en riego para darles mayores certezas a nuestros productores y regantes, en el marco de lo que se entiende que es una condición de cambio climático y ciclos de sequía recurrentes, por lo que es importante usar estas herramientas de fomento al riego".

Por su parte, el Seremi de Agricultura de la Región de Coquimbo, Cristián Álvarez, indicó que "a través de este concurso buscamos como ministerio aportar a una gestión óptima del agua, con un enfoque en las organizaciones de pequeños usuarios. Los recursos que dispone la Comisión Nacional de Riego, a través de su calendario anual, son clave ante la actual situación hídrica y climática presente en la Región de Coquimbo".